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Betreff: Anfrage des Stadtrates Dr. Detlef Wend (SPD-Fraktion) zu Angebot und 

Nutzung im Bereich Frühhorte 
  
 
Angebote der flexiblen Betreuung spielen nicht nur im Bereich der Kindergärten sondern 
auch an Grundschulen eine relevante Rolle. In diesem Zusammenhang ist von Interesse, 
welches Angebot an sogenannten „Frühhorten“ in der Stadt Halle (Saale) besteht und 
inwieweit dieses in Anspruch genommen wird. 
 
Deshalb frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. An wie vielen Schulen werden in Halle Frühhorte zur Betreuung angeboten? (bitte 
tabellarisch auflisten nach Schulen, Trägern und Zeiten) 
 

2. Gibt es Erhebungen bzw. Daten über die Nutzung dieser Angebote, die der 
Stadtverwaltung bekannt sind? Wenn ja, welche Rückschlüsse erlauben diese?  
 

3. Hält die Stadtverwaltung das bestehende Angebot für ausreichend? Wenn ja bzw. 
nein, warum (nicht)? 

 
gez. Dr. Detlef Wend 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 
 
 
 

TOP:     
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/01502 
Datum:   25.11.2015 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Wend, Detlef 
Plandatum:     
   



 
 

 
Stadt Halle (Saale)         10.12.2015 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 16.12.2015 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Dr. Detlef Wend SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum 
Angebot und Nutzung im Bereich Frühhorte 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/01502 
TOP: 10.7 
 
 
Fragestellung: 
 
Angebote der flexiblen Betreuung spielen nicht nur im Bereich der Kindergärten sondern 
auch an Grundschulen eine relevante Rolle. In diesem Zusammenhang ist von Interesse, 
welches Angebot an sogenannten „Frühhorten“ in der Stadt Halle (Saale) besteht und 
inwieweit dieses in Anspruch genommen wird. 
 
Deshalb frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. An wie vielen Schulen werden in Halle Frühhorte zur Betreuung angeboten? (bitte 
tabellarisch auflisten nach Schulen, Trägern und Zeiten) 
 

2. Gibt es Erhebungen bzw. Daten über die Nutzung dieser Angebote, die der 
Stadtverwaltung bekannt sind? Wenn ja, welche Rückschlüsse erlauben diese?  
 

3. Hält die Stadtverwaltung das bestehende Angebot für ausreichend? Wenn ja bzw. 
nein, warum (nicht)? 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu 1. 
 
Frühhorte sind Bestandteil jeder Horteinrichtung und im Hortbetreuungsumfang von 30h 
enthalten. Jeder Träger, der Horte in der Stadt Halle (Saale) betreibt, bietet bei Bedarf den 
Frühhort an. Der Stadtverwaltung sind keine Hinweise bekannt, dass Träger dieses Angebot 
generell nicht vorhalten. 
 
Zu 2. 
 
Nein, eine separate Statistik gibt es nicht. 
 
Zu 3. 
 
Ja, das Frühhortangebot ist ausreichend. Es gibt aktuell keine Hinweise oder Beschwerden, 
dass das bestehende Angebot nicht ausreicht. 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
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